

## ABSTRAK

Khoirul arifin, 2010. **Anjuran kurban (Hadis Sunan ibn Mājah no. indeks 3126)**. Skripsi Jurusan Tafsir Hadis Fakultas Ushuluddin Institut Agama Islam Negeri Sunan Ampel Surabaya.

Skripsi ini meneliti tentang perihal anjuran kurban, data-data yang digunakan adalah data primer dan sekunder yang kemudian dihimpun melalui metode penelitian hadis yang berupa metode *takhrij* dan *i'tibar* yang dihasilkan melalui kajian kepustakaan.

Penelitian ini mencoba menjawab persoalan tentang nilai hadis tentang anjuran kurban baik dari segi kualitas, ke-*hujjah*-an maupun pemaknaan. Untuk menjawab pertanyaan dalam rumusan masalah, bagaimana kualitas hadis tentang anjuran kurban dalam Sunan Imam Ibn Mājah? Bagaimana kehujujahannya dan bagaimana pula pemaknaan hadisnya?

Adapun untuk membahas permasalahan diatas diperlukan data primer yang di peroleh dari kitab maupun buku yang secara khusus membahas tentang inti atau pokok masalah, sedangkan data sekunder diperoleh dari buku-buku yang digunakan sebagai pendukung permasalahan pokok yang dibahas, dan untuk menganalisis data tersebut peneliti menggunakan metode kritik sanad dan metode kritik matan.

Hasil dari penelitian menunjukkan bahwa hadis tentang anjuran kurban dalam Sunan Imam Ibn Mājah no. indeks 3126 bernilai *hasan lighairihi* karena semua perawinya bernilai *tsiqah* (*dlābit* dan adil) serta sanadnya *muttashil* dan terhindar dari *syudzūd* dan *'illat*, namun hanya satu rawi yang oleh para kritikus hadis dinilai *dhaif* yang bernama Abū al-Mutsannā al-Khazā'i Sedangkan dari segi matannya juga dapat dikatakan shahih karena tidak bertentangan dengan *al-Qurān*, *al-Hadīts* yang lebih kuat dan akal sehat sehingga hadisnya dapat dijadikan *hujjah* serta dapat diamalkan (*maqbul ma'mul bih*).

Mengenai pemaknaan hadis diatas, diketahui bahwa meskipun terdapat perbedaan dalam hal penyebutan lafadz hadis oleh riwayat Ibn Mājah, al-Tirmidzī, al-Baihaqī dan Imam Ahmad, hal itu sama sekali tidak mempengaruhi pada perbedaan makna yang konotasinya kembali pada dianjurkannya ibadah kurban.

Kata kunci: kurban